

Guten Tag,

wie Sie vielleicht mitbekommen haben, musste das Herz-Zentrum Bodensee zum 01.10.2025 Insolvenz anmelden. Wir, der Betriebsrat des Herz-Zentrum Bodensee, haben eine Petition ins Leben gerufen und brauchen dringend Unterschriften um die Herzmedizin im Landkreis zu erhalten. Medienaktionen unter anderem auch durch den SWR

<https://www.swr.de/swraktuell/baden-wuerttemberg/friedrichshafen/betriebsrat-warnt-vor-schliessung-herz-zentrum-bodensee-in-konstanz-100.html>

konnten bislang die Öffentlichkeit nicht genügend informieren und auf die Problematik aufmerksam machen. Eine Schließung des Herzzentrums hätte zur Folge, dass es zukünftig in der deutschen Bodenseeregion keine herzchirurgische Versorgung mehr geben wird! Patienten hätten, vor allem auch in Hinblick auf Notfälle, einen deutlich längeren Anfahrtsweg, um Zentren mit vergleichbarem medizinischen Angebot zu erreichen.

Anbei der Link, sowie ein QR Code zu unserer Petition, die die Situation unserer Klinik noch einmal ausführlich zusammenfasst.

<https://www.openpetition.de/petition/online/rettet-das-herz-zentrum-konstanz-fuer-den-fortbestand-der-herzmedizin-in-der-bodenseeregion-2>



Bitte unterstützen Sie uns. Es wäre schön, wenn Sie möglichst viele Menschen über die Situation informieren und sie auffordern würden, unsere Petition zu unterschreiben. Es gibt auch die Möglichkeit handschriftlich zu unterschreiben. Die Bögen kann man über die Petitionsseite herunterladen und anschließend entweder selbst hochladen oder uns diese per Post oder Mail zukommen lassen. Dies würde die Bevölkerung in der vollen Breite ansprechen und zum Erhalt der Herzmedizin beitragen.

Wir freuen uns über jegliche Art der Unterstützung, gerne können Sie uns bei offenen Fragen kontaktieren. (betriebsrat@herz-zentrum.com)

Wir bedanken uns für Ihre Bemühungen.

Mit herzlichen Grüßen

Christoph Lipps

Betriebsratsmitglied Herz-Zentrum Bodensee GmbH

Luisenstr. 9a

D- 78464 Konstanz